
CR de l'Assemblée Générale 2022 du Bridge Club de Betton

 Lieu : Betton (35) Salle Rez-de-chaussée Anita Conti

 Heure : 09H30 à 12H00

Rédacteur : C. Sanders (Secrétaire)

---------------------------------------Ordre du jour-------------------------- 

 Allocution du Président et  rapport moral

 Présentation du Rapport d’Activité

 Présentation du Rapport financier et approbation du Commissaire aux 
Comptes

 Rapport des activités de compétitions du club pour la saison 2022/23

 Quitus au Conseil d’Administration

 Remise des démissions de deux (2) membres du Conseil d'Administration

 Election de trois (3) nouveaux membres du Conseil d'Administration

 Présentation/Discussion des projets d'activité pour la saison à venir

 Présentation du compte prévisionnel 2023/2024

 Remise des cadeaux de gratification aux adhérents émérites

 Questions diverses

La présente Assemblée s'est tenue devant 32 adhérents. 12 Pouvoirs avaient été 
donnés. Soit une assemblée représentant 44 membres de l'association qui comporte 
78 inscrits. Le quorum fixé à 30 %  des membres (soit 23 présents) était largement 
atteint et a permis le bon déroulement de l'Ordre du jour.  

Après le discours d'introduction du Président Didier Besnard, celui-ci a fait un rappel 
général des événements qui se sont déroulés au cours de la saison 2022/2023 
portant notamment sur la tenue de stand aux forums des associations de villes 
avoisinantes en septembre, les diverses manifestations et animations au sein du club
(Beaujolais Nouveau, Galette des Rois, Tournoi du Club, le Tournoi de Pâques......) 
et l'effort fait par l'ensemble du Conseil d'Administration pour maintenir et développer
l'activité Bridge avec une mise en place de sessions d'initiation et de formation pour 
les joueurs/joueuses débutant(e)s au nombre de 9 ainsi que des cours de 
perfectionnement pour ceux et celles qui avaient un besoin de remise à niveau (9). 
Pour information une équipe (4) du Bridge Club de Betton a soutenu l'effort de la 
FFB/Comité de Bretagne lors de la manifestation du Forum des Seniors organisé à 
Cesson-Sévigné les 10/11 Mars.

 A l'issue de cette présentation, la parole a été donnée à Christian Garel qui a pris en
charge cette année les cours d'initiation pour les nouveaux adhérents. Les cours de 
perfectionnement ont été assurés par Didier Besnard avec l'aide de Claude Sanders.



Le trésorier, Joël Richard, a par la suite présenté l'ensemble des comptes du Club 
qui restent dans le budget fixé initialement et qui ont été approuvés par le 
Commissaire au Compte, monsieur Houitte.

Enfin, Jean Douget, Responsable des Tournois et des Compétitions au sein du Club 
a fait un tour d'horizon des différentes compétitions auxquelles ont participé un bon 
nombre. Une équipe s'est également formée pour participer aux Interclubs à Saint-
Malo. Cette compétition, très conviviale, sera organisée l'an prochain à Dinan (22) 
pour toutes les séries. Enfin, plusieurs tandems qui se sont qualifiés pour la Finale 
régionale de la Coupe des Clubs, seront présents le 24 Juin sur les Sites retenus par
le Comité de Bretagne. 

Après tous ces exposés, le quitus a été donné par la totalité des adhérents présents 
pour la bonne gestion du club pour la saison 2022/2023.

Suite à cet accord, le déroulement de la réunion s'est poursuivi avec l'élection de 
trois membres renouvelables au Conseil d'Administration selon les Statuts validés 
lors de l'Assemblée Générale de 2022.

 Trois(3) démissions ont été enregistrées. Celles de Mickaël Ghossein, Didier 
Besnard et Alain Chausseblanche.

 Trois (3) nouvelles candidatures sont connues avant la présente Assemblée.  
Françoise Homo, Didier Besnard et Alain Chausseblanche.

Avant de procéder au vote, il est demandé aux membres présents à l'Assemblée si 
de nouvelle(s) candidature(s) se présentai(en)t. Aucune demande n'est enregistrée. 
Il est donc procédé aux votes pour cette nouvelle élection. Pour chaque membre 
candidat, aucun vote contre, ni abstention n'est enregistré. Chacun des trois (3) 
postulants est élu à l'unanimité des présents. Donc les nouveaux élu(e)s sont :  
Françoise Homo, Didier Besnard et Alain Chausseblanche

 Pour mémoire, le nouvel Conseil d'Administration du Bridge Club de 
Betton est constitué pour la saison 2023/2024 de : 

 Mesdames Georgette Houitte, Raymonde Roux et Françoise Homo

 Messieurs Didier Besnard - Alain Chausseblanche - Jean Douget - 
Germain Lolivier - Joël Richard et Claude Sanders 

Avant de clôturer la présente réunion, le Président tient à remercier tout 
particulièrement certains membres du Club pour leur implication cette année dans 
des actions de bénévolat intensif. Ainsi Christian Garel et Claude Sanders pour leur 
rôle dans la formation de nouvelles recrues, Michel Poirier pour l'entente cordiale 
avec le Club de Chartres-de-Bretagne, Joël Richard pour sa tenue rigoureuse des 



comptes (Dépenses et Recettes) du Club ainsi que Jean Douget pour tout le travail 
« herculéen » qu'il fournit et le plaisir qu'il nous procure, chaque mardi, avec des 
donnes très travaillées qui font fonctionnées nos méninges. Chacun a reçu un coffret
de vins/spiritueux remis par le Président du Club.

Enfin, avant de rejoindre la salle de l'Estacade dans le complexe de la Confluence à 
la mairie de Betton pour partager tous ensemble un moment gastronomique 
convivial, des questions sont débattues avec l'Assemblée :

– Défibrillateur : Le Comité de Bretagne nous demande de désigner à minima 
un responsable de l'utilisation de cet appareil qui est à disposition dans le 
bâtiment Anita Conti. Après un échange d'avis entre les présents, personne 
ne se désigne comme interlocuteur. Louis David précise que l'utilisation de cet
appareil est assez simple et peut être utilisé par n'importe qui car c'est le 
défibrillateur qui déroule oralement les différentes étapes de son utilisation. 
Des réunions de formation seront organisées par le Comité. Les dates de leur 
tenue seront communiquées ultérieurement.

– Coupe des Clubs : Hervé Riaux demande que pour cette compétition, le 
vendredi soit retenu comme date de compétition. Avec accord unanime des 
présents et tout particulièrement de Jean Douget responsable de ces tournois,
celui-ci intégrera l'an prochain certains vendredis dans l'agenda.

– Interlocuteur privilégié pour le Développement du bridge : le Comité de 
Bretagne nous demande de lui désigner un responsable au sein du Club pour 
promulguer et développer des actions ponctuelles engagées par les instances 
nationales et régionales auprès des mairies pour toucher en premier les 
élèves des écoles. Toute personne intéressé par ce rôle est la bienvenue.

La séance est levée à 12H00 et chacun(e) est invité(e) à regagner la salle de 
l'Estacade.

PJ : Annexe de l'élection des membres du nouveau Bureau du Bridge Club de Betton

 

Claude Sanders

Secrétaire Bridge Club de Betton



Annexe au C R  de l'Assemblée Générale du Bridge Club de Betton
du 25 Mai 2023 – Election des membres du Bureau 

N B : A l'issue de la présente Assemblée, le nouveau Conseil d'Administration élu 
s'est  réuni pour procéder à l'élection du nouveau Bureau du Bridge Club de Betton. 
Ainsi celui-ci est composé comme suit :

– Président : Didier Besnard

– Vice-Président : Germain Lolivier

– Trésorier : Joël Richard

– Secrétaire : Claude Sanders

– Responsable Technique : Jean Douget 

Le Président demande que ces trois derniers postes soient pourvus d'adjoint (à 
désigner)


